



Communiqué

Le 2 octobre 2009

Création d'un Comité international pour la sauvegarde et la promotion de la Vieille Ville d'Hébron en Cisjordanie, Territoires palestiniens

Les villes françaises de Belfort et d'Arcueil et la ville palestinienne d'Hébron (Cisjordanie, Territoires palestiniens) créent un Comité international pour la sauvegarde et la promotion de la Vieille Ville d'Hébron.

Un berceau historique exceptionnel menacé.

Cité historique de plus de 5 000 ans, la Vieille Ville d'Hébron est dotée d'un patrimoine architectural exceptionnel datant des époques mamelouke et ottomane. Depuis 1997 et la division de la ville en deux, elle se situe au cœur de la zone placée sous le contrôle de l'armée israélienne (la zone H2 couvrant 20% de la ville). Cette situation locale qui ne cesse de se détériorer compromet aujourd'hui la transmission de cet héritage historique aux générations futures.

Un comité international pour la sauvegarde d'un héritage culturel universel.

S'inscrivant dans le cadre de la coopération décentralisée entre villes et ayant reçu le soutien du Réseau des collectivités européennes pour la Paix au Proche Orient et de l'association 'Patrimoine sans frontières', le Comité initie une mobilisation internationale pour promouvoir l'universalité de cet héritage culturel et aboutir à terme à un statut de protection par son inscription au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Un appel à une prise de conscience et à une mobilisation mondiales.

A travers un appel lancé aux quatre coins du Monde, le Comité vise à réunir le plus grand nombre de personnes et à conduire des actions de sensibilisation auprès des institutions internationales et de l'opinion publique mondiale pour la préservation de ce patrimoine exceptionnel.

Lancement du Comité.

Une conférence de presse est prévue jeudi 22 octobre 2009 à 11h au siège de l'UNESCO Salle XVI - 1 rue Miollis - 75015 Paris, à l'occasion du lancement officiel du « Comité international pour la sauvegarde et la promotion de la Vieille Ville d'Hébron, Patrimoine culturel universel ».

Rejoindre le Comité.

Chacun peut d'ores et déjà rejoindre le Comité international, en remplissant le formulaire d'inscription sur : www.hebronheritage.com

Contact

Coraline Lambert

coraline@lp-conseils.com

(+ 33) 01 53 26 42 12 / (+33) 06 72 26 57 71

www.hebronheritage.com

contact@hebronheritage.com



Press release

2nd October 2009

Creation of an international Committee for the preservation and the promotion of the Old City of Hebron in the West Bank, Palestinian Territories

The French cities of Belfort, Arcueil and the Palestinian city of Hebron (West Bank, Palestinian Territories) are setting up an international Committee for the preservation and the promotion of the Old City of Hebron.

An endangered exceptional historical cradle.

With a history that goes back to more than 5,000 years, the Old City of Hebron has an exceptional architectural heritage dating back to the Mameluk and Ottoman times. Since 1997 and the division of the city into two areas, it is kept under Israeli military control (the H2 area representing 20% of the city). This local situation which keeps worsening, is now jeopardizing the transmission of this historical heritage to future generations.

An international Committee for the preservation of a universal cultural heritage.

The international Committee comes within the framework of decentralized cooperation between cities with the support of the network of European Local Authorities for peace in the Middle East as well as the Association "Patrimoine sans Frontières". The Committee initiates an international mobilization to promote the universality of this cultural heritage and to achieve an international protection by enlisting Hebron Old City on the World Heritage List.

Raising public awareness and reaching a worldwide mobilization.

Through a worldwide appeal, the Committee aims at gathering the largest number of members and to lead actions for raising public awareness among international institutions and the world public opinion for the preservation of this exceptional heritage.

Launch of the Committee.

On the occasion of the official launch of the "International Committee for the preservation and the promotion of the Old City of Hebron, universal cultural heritage", a press conference is scheduled Thursday October 22, 2009, 11:00am at the UNESCO offices, Salle XVI - 1 rue Miollis - 75015 Paris

Joining the Committee.

From now on, you can join the international Committee by registering on :
www.hebronheritage.com

Contact

Coraline Lambert

coraline@lp-conseils.com

(+ 33) 01 53 26 42 12 / (+33) 06 72 26 57 71

www.hebronheritage.com

contact@hebronheritage.com